
Kommune mind. 
1 Mbit/s

mind. 
30 Mbit/s

mind 
50 Mbit/s

im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Muhr a. See 100,0 3,0 3,0 ja nein
Bergen 99,8 74,0 17,8 ja ja
Burgsalach 100,0 89,0 69,6 ja nein
Dittenheim 99,8 92,1 88,9 ja ja
Ellingen 99,6 88,6 69,1 ja ja
Ettenstatt 100,0 67,0 11,1 ja ja
Gnotzheim 99,8 93,2 18,5 ja ja
Gunzenhausen 99,9 85,1 78,3 ja ja
Haundorf 97,1 40,9 36,7 ja ja
Heidenheim 94,0 43,9 13,3 ja ja
Höttingen 96,2 2,2 2,2 ja ja
Langenaltheim 99,9 79,5 42,9 ja ja
Berolzheim 99,5 62,8 6,4 ja ja
Meinheim 96,9 88,8 71,4 ja nein
Nennslingen 99,8 80,8 70,1 ja ja
Pappenheim 99,6 71,3 60,7 ja ja
Pfofeld 100,0 95,9 95,9 nein nein
Pleinfeld 99,9 61,0 61,0 ja ja
Polsingen 99,6 49,1 41,6 ja ja
Raitenbuch 100,0 88,0 13,7 ja nein
Solnhofen 100,0 95,2 93,0 ja ja
Theilenhofen 100,0 49,0 30,6 ja nein
Treuchtlingen 99,7 81,2 81,2 ja ja
Weißenburg i. Bay. 100,0 91,8 84,7 ja ja
Westheim 100,0 93,9 93,5 ja ja

Hinweis: Versorgungsdaten nach TÜV Rheinland in Prozent der 
Haushalte, Stand Mitte 2016. Der Spalte „im Verfahren?“ ist zu ent-
nehmen, ob die Kommune bereits in das Förderverfahren eingestie-
gen ist (Stand 21.10.2016). Der Spalte „Förderantrag gestellt?“ ist zu 
entnehmen, ob die Kommune den formalen Antrag bei der Bezirksre-
gierung nach Abschluss des Auswahlverfahrens gestellt hat (Meldung 
der Bezirksregierung, Stand 21.10.2016).

Zu 3.:
Im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen gingen bislang 
Zuschläge an folgende Anbieter: Inexio KGaA, M-net Tele-
kommunikations GmbH, Telekom Deutschland GmbH.

Zu 4.:
Nach den der Staatsregierung vorliegenden Informationen 
hat bislang keine Kommune aus dem Landkreis Weißen-
burg-Gunzenhausen einen Antrag auf Infrastrukturförde-
rung im Rahmen des Breitbandförderprogramms des Bun-
des gestellt.
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Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer 
FREIE WÄHLER
vom 12.10.2016

Breitbandausbau im Landkreis Weißenburg-Gunzen-
hausen

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie hoch ist der aktuelle Stand beim Breitbandausbau 
im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen (bitte aufge-
schlüsselt nach den einzelnen Kommunen und der jewei-
ligen Übertragungsrate (Mbit/s))?

2. Welche Gemeinden haben bereits Förderanträge ge-
stellt, welche nicht?

3. Welche Anbieter erhielten den Zuschlag bei bereits 
durchgeführten Maßnahmen?

4. Ist der Staatsregierung bekannt, welche Kommunen 
Anträge für das Bundesförderprogramm gestellt haben?

Antwort
des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesent-
wicklung und Heimat
vom 14.11.2016

Zu 1. und 2.:
Die Breitbandversorgung im Landkreis Weißenburg-Gun-
zenhausen sowie in den einzelnen Kommunen im Landkreis 
Weißenburg-Gunzenhausen stellt sich wie folgt dar:

Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen:
mind. 1 Mbit/s mind. 30 Mbit/s mind. 50 Mbit/s 

99,6 % 77,6 % 67,7 %

Kommunen im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen:
Kommune mind. 

1 Mbit/s
mind. 

30 Mbit/s
mind 

50 Mbit/s
im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Absberg 100,0 92,7 92,7 ja ja
Alesheim 99,8 98,1 96,6 ja ja
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